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やさしい日本語 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 「母子生活支援施設
ぼ し せ い か つ し え ん し せ つ

」とは お母
かあ

さんとこどもが いっしょに安心
あんしん

して 生活
せいかつ

して 自立
じ り つ

できるよ

うに 支援
し え ん

をするところです。生活
せいかつ

、住
す

むところ、子
こ

そだて、しごとなどの 支援
し え ん

をします。  

広島
ひろしま

市
し

には この施設
し せ つ

が ４つあります。 

  

どのような人
ひと

が 施設
し せ つ

に入ることができますか？ 

 夫
おっと

が いない女
おんな

の人
ひと

 または おなじような立場の 女
おんな

の人
ひと

で、生活
せいかつ

のことで困
こま

っていて  

子
こ

どもをそだてるために 支援
し え ん

が 必要
ひつよう

な人
ひと

 

  

どのような支援
し え ん

を 受
う

けることができますか？ 

⚫ 安全
あんぜん

で 安心
あんしん

なところに 住
す

むことができます。 

⚫ 子どもを そだてるための支援
し え ん

を 受
う

けることができます。 

⚫ 離婚
り こ ん

や 借金
しゃっきん

＜＝お金
かね

を ほかの人
ひと

から 借
か

りること＞など 生活
せいかつ

で困
こま

ったことを 相談
そうだん

するこ

とができます。また 相談
そうだん

することができるところへ 施設
し せ つ

のスタッフが いっしょに行
い

きます。 

⚫ カウンセリングなど こころのケアを 受
う

けることができます。 

⚫ しごとの情報
じょうほう

を 教
おし

えてくれたり、ハローワークに 施設
し せ つ

のスタッフが いっしょに行
い

ったりす

るなどして しごとを 見
み

つけるための支援
し え ん

を 受
う

けることができます。 

 

母
ぼ

子
し

生活
せいかつ

支援
し え ん

施設
し せ つ

は どこにありますか？ 

⚫ 広島
ひろしま

和光
わ こ う

園
えん

（南区
みなみく

宇品
う じ な

東
ひがし

3丁目
ちょうめ

6-26）          Tel. 082-254-0480 

⚫ メゾンクオーレ（南区
みなみく

段
だん

原山崎
ばらやまさき

1丁目
ちょうめ

4-23）  Tel. 082-209-2633 

⚫ さくら苑
えん

（西
にし

区
く

草津
く さ つ

東
ひがし

2丁目
ちょうめ

20-19）           Tel. 082-271-4391 

⚫ 高松
たかまつ

ハイツ（安佐北
あ さ き た

区
く

亀山
かめやま

5丁目
ちょうめ

45-24）    Tel. 082-812-2045 

問
と

いあわせ：区
く

役所
やくしょ

の福祉課
ふ く し か

 

区
く

 Tel. 区
く

 Tel. 

中区
な か く

 082-504-2569 安佐南区
あ さ み な み く

 082-831-4945 

東区
ひがしく

 082-568-7733 安佐北区
あ さ き た く

 082-819-0605 

南区
みなみく

 082-250-4131 安芸区
あ き く

 082-821-2813 

西区
に し く

 082-294-6342 佐伯区
さ え き く

 082-943-9732 
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お母
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